



# かしまホットニュース

## 鹿島市の最近の話題や気になる話題をご紹介します。No.13

市のホームページでもご覧いただけます

### 1. 地酒でほろ酔い！「鹿島はしご酒」！

鹿島の秋の味覚と、地酒を楽しむイベント「**鹿島はしご酒**」が10月9日(月・祝)に開催され、多くの日本酒ファンが市内の飲食店を巡り、地酒と各店舗の自慢料理に舌鼓を打たれていました。**5回目**となる今回は、イベントにご協力いただいた市内の飲食店も**14店**に増え、各店舗の趣向を凝らした逸品料理を味わえたのではないのでしょうか。また、**先着400人**には、**オリジナルお猪口**がプレゼントされました。



オリジナルお猪口

### 2. 見つけた！干潟の生き物市民調査！

10月8日(日)に道の駅鹿島の干潟展望館などにおいて、「**干潟の生き物市民調査**」が行われ、**20人**の方が参加されました。この調査は、鹿島の干潟や有明海を守るための取組に役立たせるために行われました。当日は、環境省のレッドリストの**絶滅危惧種**に指定されている「**ヒメモクズガニ**」が見つかり、参加者は興味深く観察されていました。



干潟の生き物採取の様子

### 3. 市内中学校吹奏楽部のコンサート！

市内の**東部中学校**と**西部中学校**の吹奏楽部の音楽会「**サマーコンサート**」が、10月8日(日)に市民会館ホールで開催されました。当日は、生徒達が日頃の練習成果を発揮され、素敵な演奏を披露、保護者やファンの方など多くの方が会場に詰めかけ熱心に聞き入っていました。また、生徒達が懸命に演奏する姿に、観客からは盛んに大きな拍手が送られていました。



「サマーコンサート」の様子

### 4. 「囲碁サミットinさかいで」に参加！来年度は鹿島市で！

鹿島市も含め**全国13の自治体**が参加している「**囲碁サミット2017**」が香川県坂出市で開催され、市からも市長や市議会議員、日本棋院鹿島支部の方など**11名**が参加しました。囲碁サミットは、囲碁を通して地域振興を目指す自治体が集まり、地域の特性を活かしたまちづくりについて意見交換や交流を行う場として、今年度で**10回目**の開催となりました。そして、**2018年11回目は、鹿島市で開催**されます。

全国から多くのお客様が来られますので、鹿島市ならではのおもてなしでお出迎えます。



「囲碁サミット」の様子

### 5. 更生保護サポートセンター！鹿島市に開設！

地域で更生保護活動を行うための拠点「**鹿島地区保護司会更生保護サポートセンター**」が、10月1日(日)に市内横田の東亜工機(株)旧社屋の2階に開設されました。更生保護活動とは、罪を犯した者や非行のある少年が、実社会の中で健全に更生できるように支援し、再犯の予防を図るための活動です。このようなサポートセンターは、平成28年度末までに**全国で459か所**設置され、今年度も**42か所**が予定されています。これから、保護司や保護司会の方々が、地域の関係機関や団体と連携しながら、更生保護活動を行うことになっています。



鹿島は色々なことに取り組んでいます。全国の方に鹿島を知ってもらうために、みなさんも、SNSで広めてください。